

市長賞受賞！



市長と記念撮影



今年は清高小学校2年生 大野 心さんの
「ヘレン・ケラーさんへ～みらいのたすけあいを
伝えたい」が市長賞に選ばされました。
受賞した大野さんにインタビューしました。

今回のテーマを選んだ理由について

学校の図書室によく行くのですが、そこでヘレン・ケラーの伝記を12回ぐらい読みました。体が不自由な人がくらしやすい世の中になるような活動を続けた人だと知り、詳しくしらべてみようと考えたからです。

調べてみて楽しかったこと、苦労したこと

大阪関西万博に家族で行って、一番新しい技術を体験したり、アイマスクやイヤホンを使いヘレン・ケラーの気持ちの体験をしたことが楽しかった点です。苦労した点は、アイマスク、イヤホンをつけ、棒を持って一本道を歩いた時に、ゆっくりすぎて、虫にさされたり、階段をなかなか降りられなかつたことです。また、全部をまとめて字を書くのが一番大変でした。

市長賞を受賞した感想は？

夏休みの半分を使って調べたので、とても嬉しくて、泣いてしまいました。

今、はまっていることは？

伝記を読みことです。最近読んだのは、ガリレオ・ガリレイ、ナイチンゲール、アンネ・フランクなどです。

今の時点での将来の夢はなんに？

クリエーターです。自分のアイデアで人を楽しませたり、人の役に立つものを作り、たくさん的人に笑顔になってもらいたいからです。

今後調べてみたいもの・ことがあれば教えてください！

SDGsや、防災について大阪関西万博で興味を持ったので調べてみたいです。

作品を作るためのアドバイスは？

とにかく、まずやりはじめることです。そうすればやっていくうちに楽しくなっていきます。
私も最初は家族にすすめられて、乗り気ではなかったけど、やっているうちに楽しくなりました。

